



# さかきっ子

## 学校教育目標

「かしこく・やさしく・たくましい  
『さかきっ子』の育成」

## 《育てたい力》

考える力 協働する力 がんばり抜く力

## 学校公開日 17日

17日は、「熊本のこころ」公開授業を実施しました。保護者の皆様には、平日にもかかわらず参観いただきありがとうございました。児童は、いつも以上に張り切って授業に臨んでいたようです。どの学年も学習態度も立派に育ってきています。ご家庭でもしっかり褒めていただきたいと思ひます。



## ストレスマネジメント授業

13日に3, 4年生を16日には、5, 6年生を対象に玉名教育事務所スクール・カウンセラーの松内照美先生にストレスマネジメントの授業を計4時間していただきました。授業の中で、「いらいらしたとき」、「どきどきしたとき」などストレスがかかったときに、どのように自分の心を平静に保つか等について分かりやすく教えていただきました。学校生活はもちろん、社会人になっても人と人が一緒に活動する以上、ストレスは必ずあります。そのストレスを自分で上手にマネジメントしていくことが、大切だと思ひました。



## 一・二小合同校内研 21日

21日は、一小の教職員と二小の教職員全員と、三小、四小、南関中からも参加があり、総勢33名が本校の多目的ルームに参集して、合同の校内研修を実施しました。玉名教育事務所の西村指導主事を講師として、『熊本の学び』ステップアップ研修」を実施しました。これは、県教委が「熊本の学び」を県下の学校で推進しようという取り組みの一環です。そのために『熊本の学び』アクションプロジェクト」という取組があり、大事にしている2つの柱が設けられています。柱①誰一人取り残さない学びの保障、柱②教員一人一人の授業力向上の2つです。西村指導主事からは、熊本県の学力と全国平均の学力を比較しながら、全ての児童生徒に基礎的・基本的な学力を付けるには、どのような授業改善が必要かについて、ご指導をいただきました。研修の中で、町内各校の先生方と話し合う場もあり、それぞれが学びを深めることができましたと思ひます。ここで学んだことを各自の勤務校で児童生徒に還元していきたいと思ひます。大変有意義な研修となりました。



## 水の事故に注意を！

全国のニュースを見ていると、水の事故が増えています。その多くは、子どもが犠牲になる痛ましい事故です。特に今の季節は、降雨により用水路や川が増水しており、足をつけたり、傘をつけたりして流される心配があります。学校でも用水路や川には、子どもだけでは近づかないように指導しています。家庭でも約束をお願いします。

## 新聞掲載の紹介 6月10日～

6年 武田大和くん「不審者対応はいかのおすし」【6.10(金)熊日】、6年 倉岡勇伍くん「『心の時間』に目を向けたい」【6.14(火)熊日】の2名の児童が掲載されています。内容もすばらしかったと思ひます。